



DOI: 10.18572/1812-3910-2022-2-25-30

АНТИКОРРУПЦИОННАЯ ПОЛИТИКА США В УСЛОВИЯХ ПАНДЕМИИ COVID-19: СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Кириакова Мария,
ассистент-профессор Колледжа уголовного процесса имени Джон Джея,
кандидат филологических наук
mkiriakova@jjay.cuny.edu

Сухаренко Александр Николаевич,
директор Центра изучения новых вызовов и угроз национальной безопасности
Российской Федерации
sukharenko@mail.ru

Трунцевский Юрий Владимирович,
профессор кафедры уголовной политики
Академии управления Министерства внутренних дел России,
доктор юридических наук, профессор
trunzev@yandex.ru

Согласно Индексу восприятия коррупции за 2021 г., США занимают 27 место среди 180 стран мира. Несмотря на это обстоятельство, коррупция представляет реальную угрозу национальной безопасности этой страны. Об этом свидетельствует обнародованная в декабре 2021 г. Стратегия противодействия коррупции. В настоящей статье представлен обзор основных положений указанной Стратегии, а также статистический анализ правоприменительной практики в сфере борьбы с коррупцией в условиях пандемии COVID-19. В частности, нами была изучена динамика обвинений, выдвинутых против должностных лиц за совершение различных коррупционных преступлений, и их географическая распространённость. Наряду с этим была проанализирована динамика вынесенных приговоров по всем коррупционным делам в целом, так и по отдельным категориям должностных лиц, в частности.

Ключевые слова: коррупция, взяточничество, обвинение, осуждение, стратегия.

THE U.S. ANTI-CORRUPTION POLICY IN THE CONDITIONS OF THE COVID-19 PANDEMIC: THE STATUS AND PROSPECTS

Maria Kiriakova
Assistant Professor of the John Jay College of Criminal Justice
PhD (Philology)

Aleksandr N. Sukharenko
Director of the Center for Study of New Challenges and Threats to National Security of the Russian Federation

Yury V. Truntsevsky
Professor of the Department of Criminal Policy of the Management Academy of the Ministry of the Interior of Russia
LL.D., Professor

The 2021 Corruption Perceptions Index ranks the United States 27th out of 180 countries. Despite this fact, corruption is a real threat to the national security of this country. This is evidenced by the Anti-Corruption Strategy released in December 2021. This article provides an overview of the main provisions of this Strategy, as well as a statistical analysis of law enforcement practices in the fight against corruption in the context of the COVID-19 pandemic. In particular, we studied the dynamics of charges brought against officials for various corruption offenses and their geographical prevalence. At the same time, we analyzed the dynamics of verdicts for all corruption cases in general, and for certain categories of officials in particular.

Keywords: corruption, bribery, prosecution, conviction, strategy.